



Valencia a 18/10/2014

Después de varias reuniones para planificar el programa del curso escolar 2014 -15 de la escuela de árabe, y con el propósito de mejorar el nivel académico del alumnado, como la identificación de los estudiantes en la escuela; y a nivel del profesorado, la mejora de la organización, se ha optado por trasladar la escuela de la mezquita a un centro público en la zona de la Malvarrosa de Valencia, denominado CEIP Malvarrosa. Los directivos de este centro manifestaron una notable solidaridad al aceptar la solicitud del Coordinador para poder realizar el traslado al centro, abriendo sus puertas sin condiciones y depositando su confianza en la Comunidad Islámica.



Esta decisión se ha determinado priorizando la comodidad de los alumnos, ya que podrán disfrutar del patio propio de una escuela, y dispondrán de aulas acondicionadas para instruir de manera óptima, con el espacio suficiente y los recursos necesarios.

El pasado día festivo de la comunidad valenciana se ha realizado un último encuentro en la Comunidad Islámica de Valencia para tratar el tema educativo en la mezquita, ya que en ésta se realizaban las clases de árabe y de Corán.

Cabe destacar que las numerosas reuniones realizadas por la Comunidad Islámica de Valencia y dirigidas por el coordinador de Levante Ihab Fahmy, se han ejecutado gracias al señalado

interés de la organización, ya que tanto la directora de la escuela, como la secretaria y el resto de la estructura relacionada con la docencia, trabajan como voluntarios.

Ya se han determinado los días festivos en los que no se dará clase por motivo de fiesta nacional o autonómica. Las próximas reuniones se realizarán a lo largo del curso para determinar las fechas y temas didácticos de las excursiones.

